

Bericht vom 28. ABC-Schießen der Damen aus dem Gau München Ost-Land am 2. April 2023

Nach der 3-jährigen Coronapause fand das ABC-Schießen endlich wieder statt und zwar wieder einmal bei der SG Wendlstoana in Putzbrunn. Es kamen 59 Schützinnen aus 15 Vereinen, um an der Einzelwertung für Ringe und bestes Blattl teilzunehmen und 11 Mannschaften kämpften um die Pokale.

Nachdem sich die Schützinnen bei den beiden Damenleiterinnen Heidi Riphaut und Lucia Lechner angemeldet hatten, konnten sie auch gleich zum Schießstand gehen. Dort sorgte Roland Kühne durch den fliegenden Wechsel bei der Standbelegung dafür, dass es zu keinen Wartezeiten kam. Die Auswertung und das Drucken der Urkunden übernahm dieses Mal Hans-Peter Prommersberger mit der Unterstützung von Renate Seethaler. Claudia Klüpfel und Lucia Lechner kümmerten sich in den Pausen um das leibliche Wohl der Schützinnen. Außerdem gab es natürlich auch wieder ein Kuchenbuffet, für das einige Schützinnen fleißig gebacken hatten.

Nachdem alle Durchgänge beendet waren, warteten die Schützinnen in geselliger Runde bei Kaffee und Kuchen auf die Siegerehrung, die wieder pünktlich um 16 Uhr beginnen konnte.

Die 1. Gaudamenleiterin Heidi Riphaut begrüßte alle Schützinnen ganz herzlich. Besonders willkommen hieß sie den Hausherrn und 1. Schützenmeister Eduard Boger, die 3. Bürgermeisterin von Putzbrunn Frau Martina Hechl, unsere 1. Gauschützenmeisterin Renate Seethaler, unsere 1. Bezirksdamenleiterin Monika Steinkohl und unseren 2. Gausportleiter Hans-Peter Prommersberger.



Nach den Grußworten bedankten sich die Damenleiterinnen mit kleinen Präsenten bei den fleißigen Helfern. Anschließend übernahm die 2. Damenleiterin Lucia Lechner die Siegerehrung. Unterstützt wurde sie dabei von der 3. Bürgermeisterin, die auch eine Spende der Gemeinde übergeben hatte und nun bei der Preisverteilung die Glastrophäen und Pokale überreichen durfte.



Bei der Einzelwertung gab es für die 1. Plätze in allen 8 Klassen in der Ringwertung Sachpreise, in der Blattlwertung die Glastrophäen und zusätzlich Urkunden für die Plätze 1-3. Bei der Mannschaftswertung gab es für die Plätze 1-3 Pokale + Urkunden. (Alle Ergebnisse + Fotos sind auf der Gau-Damenseite eingestellt!) Kleine Sonderpreise für die jüngste und älteste Schützlin wurden auch wieder verteilt.



Und der Sonderpreis für die Meistbeteiligung ging dieses Jahr nach Daglfing, die zum ersten Mal dabei waren und gleich mit 9 Schützinnen gestartet sind.

Nach der Preisverteilung wurden noch ein paar Termine bekannt gegeben und dann bedankten sich Heidi Riphaut und Lucia Lechner nochmal bei allen Schützinnen für



die zahlreiche Teilnahme, in der Hoffnung und mit der Bitte, sie alle auch im nächsten Jahr wieder begrüßen zu dürfen!